Espadachines cubanos entrenan en Francia



El campeón de la Copa Mundial juvenil de espada, el cubano Luis Enrique Patterson, y su coterráneo esperanza olímpica para Río de Janeiro 2016 Ringo Quintero se encuentran en Francia en base de entrenamiento.

Ellos viajaron el jueves a Francia, según confirmó a **JIT** el presidente de la Federación Cubana Rigoberto Morejón, quien abundó que intentarán ponerse a punto para compromisos inmediatos.

«Patterson buscará estar entre los medallistas del Campeonato Mundial para juveniles y cadetes que se celebrará en la ciudad francesa de Bourges del primero al 10 de abril próximo, y Ringo se prepara para el clasificatorio de San José, en Costa Rica».

Rey en la cita de San Salvador el año precedente, Luis Enrique es considerado el tirador revelación para el arma

Tiene 20 años (18 de marzo de 1996) y en el 2015 venció allí por el oro a Eduardo García, de Perú.

«Es explosivo, técnico y consistente. Tiene futuro», dijo su entrenador Jaine Hernández, con más de cinco abriles en esas labores también con el equipo élite al que pertenece Ringo.

Hernández tiene la certeza de que sus muchachos cumplirán las expectativas.

«Los dos son inteligentes, tienen talento para pelear por su intereses. Confío mucho en ellos», expresó.

La final del arma para los juveniles está prevista para el 6 venidero, según el calendario dado a conocer por la Federación Internacional.

Ringo se dispone a lidiar en el preolímpico que acogerá Costa Rica del 15 al 17, donde también buscará cupo a Río la estelar espadachina Yamirka Rodríguez.

La santiaguera precisaba sumar nueve puntos en su última incursión en Hungría el mes precedente para ganar el pasaporte, pero quedó en seis.

Un total de 102 hombres e igual cantidad de féminas animarán el cruce de aceros bajo los cinco aros en el bello balneario brasileño del 6 al 14 de agosto próximo.

En el Pabellón Olímpico 1 tendrán lugar 10 pruebas diferentes, cinco masculinas e idéntico número para damas.

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/88492-espadachines-cubanos-entrenan-en-francia



Radio Habana Cuba